

Omara y Martirio se reencuentran en el Barranquijazz Festival



La Habana, 24 ago (RHC) Omara Portuondo representará a Cuba en uno de los eventos musicales más importantes de Latinoamérica a celebrarse el venidero septiembre, cuando comparta escenario con la española Martirio en la XXI edición del Barranquijazz Festival, en Colombia.

La Diva de la Orquesta Buena Vista Social Club se unirá a Martirio en una presentación única el 15 de septiembre en la Plaza de la Paz, escenario principal del Barranquijazz.

Martirio, una de las artistas icónicas de la copla y música tradicional de su país, se reencontrará con Omara luego de que en 2006 compartieran en la serie de espectáculos Diálogos 2.

Ahora en Barranquijazz las artistas se vuelven a unir para mostrar un espectáculo pleno de diversidad sonora y rítmica donde la música española y la cubana serán una sola.

A través de la red social Facebook, Omara subrayó que las sonoridades de España y Cuba tienen en común el ritmo y el temperamento.

Por su parte, Martirio agregó que uno comprende mucho mejor quién es, de dónde viene y adónde va cuando llega a la nación caribeña y se fusiona el alma con el alma cubana, tanto en la música como en la forma de ser.

Esa actuación de Omara en el Barranquijazz Festival está incluida en el programa de presentaciones que desarrolla en el contexto de su "85 Tour".

El Barranquijazz, uno de los eventos más importantes del género América, acontecerá del 13 al 17 de septiembre. (Fuente/Cubasí)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/139225-omara-y-martirio-se-reencuentran-en-el-barranquijazz-festival>



Radio Habana Cuba